

Die Narren sind los!

Die Unterstufen-Faschingsfeier

Schon am 20. Februar hieß es wieder „Narri, Narro!“ für die Unterstufe. Ab der fünften Schulstunde durfte die Unterstufe die alte Turnhalle betreten und die letzten Stunden vor den Faschingsferien genießen. Mit heiterer Musik, spannenden Kostümen und vor allem viel Spaß konnten die Klassenstufen 5a-8bc den Beginn der fünften Jahreszeit ausgiebig feiern. Aber nicht nur die SchülerInnen hatten ihren Spaß, auch die Lehrer machten mit und verkleideten sich. Wie in jedem Jahr durften Spiele wie „Reise nach Jerusalem“ und „Dosenwerfen“ nicht fehlen.



Simone Albert, JSI

Alle Jahre wieder

Die Weihnachtsfeiern 2019 am CSG

Die Weihnachtsfeiern finden traditionell jedes Jahr am letzten Donnerstag vor den Weihnachtsferien statt. Sie sind aufgeteilt in drei einzelne Veranstaltungen für Unter-, Mittel- und Oberstufe und werden von den SchülerInnen selbst mit Beiträgen aus jeder Klasse unterhaltsam gestaltet. Jedes Jahr ist eine Klasse für die komplette Organisation einer Weihnachtsfeier verantwortlich. Dies sind in der Regel die Klasse 8a für die Feier der Unterstufe, die 11bc für die Mittelstufe und die JSI für die Oberstufe. Die Organisatoren versuchen jedes Jahr ein sehr abwechslungsreiches Programm zu erstellen und von Musik- über Tanzbeiträgen bis hin zu Spielen ist alles dabei.

Von der Küche werden die SchülerInnen und LehrerInnen mit leckeren Plätzchen und Kinderpunsch versorgt.

Unterstufenweihnachtsfeier

Die Highlights der Unterstufenweihnachtsfeier waren die Spiele „Wahrheit oder Pflicht“ und „Deutschland sucht den Weihnachtsmann“. Umrahmt von gesungenen Weihnachtsliedern, sowie „I have a dream“ der Klasse 6a.

Impressionen der Weihnachtsfeiern:



Lust auf mehr?

**Einen
Audiobeitrag zur
Mittelstufen-
weihnachtsfeier
finden Sie [hier](#)**



Mittelstufenweihnachtsfeier

Den Audiobeitrag zur Mittelstufenweihnachtsfeier finden Sie weiter unten.

Oberstufenweihnachtsfeier

Bei der Oberstufenweihnachtsfeier hieß es schauspielern bei einem Impro-Theater und Pantomime für die Lehrer. Von den Schülern gab es schön gesungene Weihnachtslieder. Die JS2II begeisterte mit einem coolen Tanz, bei welchem Herr Nückel als Weihnachtsmann auftrat.

Durch einen Dresscode trugen auch die roten Outfits zur weihnachtlichen Stimmung bei.

Alles in allem ein gelungener, weihnachtlicher Abschluss des Jahres 2019,

bei dem Schülerinnen und Schüler sowie Lehrerinnen und Lehrer noch einmal vor den Ferien die Möglichkeit hatten, sich auszutauschen.

Eine schöne Tradition, die es hoffentlich noch lange geben wird

Annika Huck